

2024: Moving forward with great results!

By Eva Martorano – Project Leader – International Outreach Aprendiendo a Querer (AaQ) - Alive to the World

Dear Donor,

Thank you for your generous contribution and commitment to our project! Even though our original goal of \$45,500 was far from achieved, we managed to obtain great results with the \$18,717 received, for which we are very grateful. With your support, our main objective of empowering teachers to foster hope and resilience in the children of Zulia completed its goal for this first year and we hope to continue this next year, moving forward confidently.

Your contribution allowed us to complete the application of the program in the Berthy Ríos and Sto. Domingo de la Calzada schools, which, as we mentioned in the previous report, are located in very vulnerable and difficult to access areas. We reached 739 students and 28 teachers received our two-day Educator Training Workshops.

Thanks to your support we were able to implement the pedagogical support sessions for teachers in the classroom, ensuring the application of pedagogical elements that certify the program's quality. This pedagogical support also encourages teacher motivation and establishes links of communication and trust with the educational center.

We carried out activities to strengthen relationships and enhance communication with the education community, especially the Pedagogical Reflection Day for the teachers, elevating their spirit with motivational talks, sharing new ideas and acknowledging their work as educators to provide them with a dose of positive energy so necessary for these difficult times.



The school principals are very satisfied with what has been achieved and the teachers are very grateful and enthusiastic. But especially, the children are happy with the program; it has improved

their reading comprehension, and provides them a fun way to learn values and life skills.



The next step is to start the application of AaQ in other schools and continue applying the program to the 2 schools in Cañada de Urdaneta, in order to consolidate the effects on students. For the new school year 2024-2025 we will start at the E.B.N. Domingo Briceño, under the V-Flight model, that is, as an additional contribution to academic training. The Impaktemos Foundation has donated the books to them, which is a great help to the program.



We still have so much more to do, we want to extend the program to more schools in the area, and we are confident that with your support and your donations we will achieve it. Our next step includes training new teachers and providing pedagogical support during classroom sessions and making sure more books can reach our wonderful students at other levels. Fundraising efforts will focus on this and in our next campaign we will provide you with all the details.

I hope that we can continue working together so that our students acquire the tools that allow them to develop the best version of themselves.

Thank you for your commitment and continued support!

2024: ¡Seguimos avanzando y con muchas satisfacciones!

*Por Eva Martorano – Líder de Proyecto, Coordinación Internacional - Aprendiendo a Querer (AaQ)
Alive to the World*

Estimado Donante,

¡Gracias por su generosa contribución y compromiso con nuestro proyecto! A pesar de que para alcanzar la meta que nos hemos propuesto requerimos \$45.500, hemos logrado grandes resultados con los \$18.717 recibidos, por lo cual nos sentimos muy agradecidos. Con el apoyo de ustedes nuestro principal objetivo de empoderar a los docentes para que fomenten esperanza y resiliencia en los niños y niñas del Estado Zulia, Venezuela, completó su meta para este primer año y esperamos continuar en el próximo, avanzando firmemente.

Su contribución nos permitió completar la aplicación del programa en las escuelas Berthy Ríos y Sto. Domingo de la Calzada, que como comentamos en el reporte anterior están ubicadas en zonas muy vulnerables y de difícil acceso. Formamos a 28 docentes en el programa AaQ y a través de la aplicación del programa en los colegios alcanzamos a 739 estudiantes.

El apoyo de ustedes nos permitió llevar a cabo las sesiones de acompañamiento pedagógico en el aula, apoyando a los docentes y cerciorando la aplicación de elementos pedagógicos que aseguran la calidad del programa. Este acompañamiento además incentiva la motivación docente y establece vínculos de comunicación y confianza con el centro educativo.

Se realizaron actividades de convivencia donde participaron todos los involucrados con mucho entusiasmo, y especialmente la Jornada de Reflexión Pedagógica, dedicada a los docentes, con charlas motivadoras que transmiten nuevas ideas, reconocimiento a la labor del docente y una energía positiva tan necesaria para estos momentos difíciles.



Los directores de las escuelas están muy satisfechos por lo logrado y los docentes muy agradecidos y entusiasmados. Pero especialmente, los niños están felices con el programa, ha mejorado su comprensión lectora y encuentran una forma divertida de aprender valores y habilidades para la vida.



El próximo paso es iniciar la aplicación de AaQ en otros colegios y continuar aplicando el programa a las 2 escuelas de la Cañada de Urdaneta, a fin de consolidar los efectos en los alumnos. Para el nuevo año escolar 2024-2025 iniciaremos en la E.B.N. Domingo Briceño, bajo el modelo de Vuelo en V, es decir como un aporte adicional a la formación académica. La fundación Impaktemos les ha donado los libros, lo cual representa una gran ayuda para el programa.



Todavía nos queda mucho por hacer, queremos extender el programa a más colegios de la zona, y confiamos en que con el apoyo de ustedes y sus donaciones lo conseguiremos. Nuestro siguiente paso incluye la formación de los docentes nuevos y el apoyo pedagógico que brindamos durante las sesiones en el aula y asegurarnos de que más libros puedan llegar a nuestros maravillosos estudiantes de otros niveles. Los esfuerzos de recaudación de fondos se centrarán en esto y en nuestra próxima campaña les proporcionaremos todos los detalles.

Espero que podamos seguir trabajando juntos para que nuestros niños y jóvenes adquieran las herramientas que les permitan desarrollar la mejor versión de sí mismos.

¡Gracias por su compromiso y la continuidad de su apoyo!